



Neuquén, 28 de junio de 2022.-

A quien corresponda:

En relación a los llamados a Concurso de planta para el ingreso de personal al Sistema Público Provincial de Salud que se encuentran vigentes, se comunica que serán re programados, dado que la parte gremial; ATE, se encuentra con medidas de fuerza consistentes en: Suspensión de Comisión de Concursos y sus actividades relacionadas, paro, movilización y asamblea permanente, a partir de las 22.00 hs. del día jueves 23 de junio de 2022, y son parte del proceso evaluatorio de la documentación.

Se tomará como válida toda la documentación referida a las postulaciones en las fechas correspondientes a la inscripción para cada puesto, y se comunicará a los postulantes las nuevas fechas de oposición y entrevista.

Atentamente.-

